



Linda DICAIRE

Architecte paysagiste canadienne, membre du Comité scientifique international ICOMOS-IFLA pour les paysages culturels, Canada

Canadian landscape architect, member of the ICOMOS-IFLA international scientific committee on cultural landscapes, Canada

Linda Dicaire dirige sa propre entreprise de gestion des ressources culturelles et d'architecture du paysage dans la capitale du Canada. Elle est diplômée en architecture du paysage et en biologie, et détient une maîtrise en conservation du patrimoine. Elle est Fellow of the Canadian Society of Landscape Architects (FCSLA) et membre de l'Ontario Association of Landscape Architects (OALA). Elle apporte une perspective d'ensemble en architecture, en aménagement du paysage, en gestion du territoire et en conservation du patrimoine. Elle préside le Comité du patrimoine de Rockcliffe Park qui est désigné 'paysage culturel' de l'Ontario. Elle est co-auteure du chapitre sur le design urbain et l'histoire du paysage associé à l'Édifice du parlement du Canada qui fera partie d'un livre dont la publication par McGill University Press est prévue en 2019. Son principal projet actuel est celui du Parc centenaire de la Fondation Vimy, un jardin de mémoire et de paix sur la Crête de Vimy en France dont le dévoilement est prévu le 9 novembre 2018.

Linda Dicaire runs her own landscape architecture and cultural resources management business in the Canadian capital. She has Bachelor's degrees in Landscape Architecture and in Biology and a Master's in Conservation Studies. She is a Fellow of the Canadian Society of Landscape Architects (FCSLA) and a member of the Ontario Association of Landscape Architects (OALA). Linda brings a global view to architecture, landscaping, territorial development, and heritage conservation. She chairs the Heritage Committee for Rockcliffe Park, which has been designated 'cultural landscape' in Ontario. She is joint author of the chapter on urban design and landscape history associated with Canada's Parliament Hill that will form part of a book to be published by McGill University Press in 2019. Linda's main project at the moment is the Centennial Park of the Vimy Foundation, a memorial and peace garden on Vimy Ridge in France that is due to be inaugurated on November 9, 2018.